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【本报讯】5 月 2 日，在
视 察 西 努 沙 登 加 拉 省 松
巴 哇 县 的 玉 米（玉 蜀 黍）
收成后，佐科维总统强调
说 ，饲 料 玉 米 的 生 产 力 ，
特 别 是 在 西 努 沙 登 加 拉
省松巴哇县，通过选择优
质 种 子 继 续 提 高 。 最 重
要的是必须提高生产力，
例如，在这里使用唐古种
子，我问的结果是 7-8 吨，

如果 BISI 种子也可以是同
样 的 7-8-9 吨 ，产 量 就 是
那么多。

总 统 在 视 察 时 解 释
说 ，由 于 产 量 充 沛 ，包 括
松 巴 哇 和 哥 伦 打 洛 在 内
的 几 个 地 区 的 玉 米 价 格
正 在 下 降 。 松 巴 哇 县 的
玉 米 价 格 从 每 公 斤 7,000
盾 降 至 每 公 斤 4,200 盾 。
价 格 对 畜 牧 业 主 有 利 可

图，但是对农民来说无利
可 图 。 为 农 民 和 畜 牧 业
主 保 持 玉 米 价 格 的 有 利
平 衡 并 不 容 易 。 因 此 如
果玉米价格下跌，玉米的
高 产 可 以 最 大 限 度 地 减
少 农 民遭受的潜在损失，
例如使用每公顷玉米产量
为 7-8 吨的优质种子，但是
有些产量低于 5 吨，现在价
格为 4,200 盾，这并不好。

总统还鼓励农业的下
游，从可以生产动物饲料
的 玉 米 地 到 玉 米 食 用
油。这样一来，随着产业
的发展，玉米生产成本和
价格将更加稳定。

在 收 获 玉 米 期 间 ，佐
科 维 总 统 由 农 业 部 长 安
迪、贸易部长祖基菲与公
共 工 程 和 民 居 部 长 巴 苏
基陪同。 （亮剑）

佐科维总统强调提高松巴哇玉米产量的重要性
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【本报讯】印尼斗争民
主党法律团队主席卡尤斯
（Gaius Lumbuun）表 示 ，雅
加达国家行政法院法官要
求其团队修改有关普选委
涉嫌违法行为的诉讼。改
进 之 处 在 于 诉 讼 阐 述（
Posita ）和 诉 讼 细 诉（Peti-
tum）之间的连续性。

5 月 2 日 在 雅 加 达 东
区市渣贡（Cakung）国家行
政法院举行听证会后，卡
尤 斯 表 示 ，5 月 16 日 ，我
们将准备任何被认为永久
缺乏的东西，即与诉讼阐
述和诉讼细诉之间的联系
有关的东西。

诉讼阐述是法律关系
存在的具体论据，是要求
的 基 础 和 理 由 。 与 此 同
时，上诉是一项预计会得
到法官批准的要求。

卡尤斯没有解释诉讼

细诉的细节，因为诉讼细
诉 被 认 为 与 诉 讼 阐 述 无
关。然而，他解释道，印尼
斗争民主党的一项诉状要
求国家行政法院裁定普选
委犯下了违法行为，因为
任命吉布兰为副总统候选
人。由此希望人协能够利
用国家行政法院的决定，
作为不任命普拉博沃-吉
布兰当选总统和副总统的
考虑因素。

卡尤斯表示，国家行政
法院法官与其他法院法官
不同。国家行政法院法官
具有行政性质，愿意消除必
须与正值和小值相关的事
项。这次听证会讨论了政
府行政条款。政府对公共
和 私 营 企 业 都 有 行 政 要
求。实际上有两个国家行
政机构，只是在政府行政法
中。有所谓的与权力有关

的行政机构，也有公共行政
机构或私人行政机构。

根据雅加达国家行政
法院案件追踪信息系统的
信息，审判于 10 点举行。
该诉讼登记号为 133/G/TF/
2024/PTUN.JKT。

印 尼 斗 争 民 主 党 于 4

月 2 日向雅加达国家行政
法院提起诉讼。提起该诉
讼 是 因 为 普 选 委 被 认 为
在 举 行 2024 年 总 统 选 举
的 过 程 中 犯 下 了 违 法 行
为。接受吉布兰登记为副
总统候选人的行动属于违
法行为。 （亮剑）

国家行政法院要求牛头党修改针对普选委的诉讼
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【本报讯】5 月 2 日，在
雅 加 达 举 行 的 2024 年 庆
祝全国教育节仪式上，文
教科研部长纳迪恩表示，
全国教育节快乐！希望教
育界能够延续自主学习运
动的精神。让我们继续共
同努力，活跃并延续自主
学习运动。自主学习是一
项变革印尼教育的运动，
已经开展了五年，经历了
巨大的斗争。 （亮剑）
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【本 报 讯】贸 易 部 已
对 2023 年 贸 易 部 长 第 36
号条例进行了修改，该条
例涉及进口许可安排，收
到了许多来自协会、民众
和机构的投诉。

5 月 2 日，贸易部外贸
总署进口局主任阿里夫·
苏 利 斯 蒂 约（Arif Sulistiyo）
表示，在这种情况下，我们
强 调 贸 易 部 长 第 36 条 没
有被撤销，而是进行了修
改。这种改变的基础是根
据民众、我国移工以及商
业和行业参与者的意见。

阿 里 夫 解 释 说 ，2023
年 12 月 11 日颁布的 2023
年 第 36 号 贸 易 部 长 条 例
的旅程。最初，当时的实
施 分 为 2 个 ，即 我 国 移 工
出货的应用和进口产品的
收紧。当时，很多我国移
工货物被困在三宝垄和泗
水。这个数字高达数百个
集 装 箱 。 贸 易 部 长 2023
年 第 36 号 条 例 将 于 2023
年 12 月 11 日直接适用于
我国移工的商品监管。最

近才在 3 月 10 日实施产品
进口收紧。在实施该法规
的过程中，贸易部收到了
大量需要修改的意见。然
后，在今年 3 月，贸易部还
发 布 了 2024 年 第 3 号 国
家法令。

阿 里 夫 指 出 ，变 更 内
容为重新发放或豁免以前
限 制 的 纺 织 行 业 MEG（单
乙二醇）商品原料。该版
本是在我国纤维和纱线长
丝生产商协会抗议之后发
布的。政府正在努力确保
原材料的供应，以便重新
发行并不受监管。其他商
品的豁免是塑料原材料以
及飞机零件。对飞机零部
件进口的豁免旨在使航空
公司降低机票价格。希望
我们的旅游业会增长，当
然 门 票 价 格 会 下 降 。 显
然，据称 2023 年第 3 号贸
易部长条例是初期的。正
好 是 2024 年 4 月 29 日 。
贸 易 部 发 布 了 2024 年 第
7 号 贸 易 部 长 条 例 ，在 颁
布后 7 天生效。这意味着

将 于 2024 年 5 月 6 日 生
效。

阿 里 夫 声 称 ，在 2024
年第 7 号国家法令中，讨
论了民众有争议的 3 点监
管问题，即我国移工寄送
的货物问题、乘客的个人
行李和对几种工业原材料
商品安排的评估。首先关
于我国移工商品，在召开
部长级会议后，决定我国
移工商品是工人送来的个
人商品，不进行交易，因此
同意该商品不适用贸易部
长条例中的进口规定。确
保它是由海关完成的。只
要不是电子产品等违禁物
品都是允许的。这是指财
政部长 2023 年第 141 号条
例，该条例涉及我国移工
商品的进口规定。其次，
关于个人行李，以前仅限
于 2 对而已。现在即使货
物 的 状 况 是 新 的 或 二 手
的，它也不受限制。除了
进口和危险物品外，对商
品类型没有限制。

阿 里 夫 指 出 ，这 包 括

违 禁 物 品 ，如 毛 坯 钻 石 、
非 前 体 药 物 、硝 化 纤 维
素 、炸 药 、消 耗 臭 氧 层 材
料 、基 于 制 冷 系 统 的 商
品 、氢 氟 碳 化 物 、锂 电 池
不 是 新 的 和 非 非 危 险 和
有 毒 物 质（B3）废 料 。 这
是 指 财 政 部 长 第 203 /
PMK.04 / 2017 号 条 例 ，该
条 例 涉 及 运 输 设 施 乘 客
和 机 组 人 员 携 带 的 阳 痿
货物出口的规定。第三，
对 规 范 多 种 商 品 的 商 品
进行评估，即传统药品和
保健品，具有边境后监管
的监管政策，并且可以由
拥 有 NIB API-U 和 NIB
API-P 的 公 司 进 口 。 然 后
是化妆品和家居用品，用
于润滑原材料，该政策的
回 报 与 贸 易 部 长 2015 年
第 25 号 条 例 完 全 相 同 ，
园艺产品，非新资本货物
A 组 ，矿 业 公 司 的 最 高 年
限为 20 年，进口商品 ，例
如 研 究 或 产 品 开 发 用 于
贸易。

（亮剑）

贸易部阐释贸长 2024 年第 7 号关于进口条例

【本报讯】5 月 2 日 ，
旅 游 与 创 意 经 济 部 长 善
迪 亚 卡 声 称 ，巴 厘 岛 作
为 举 办 婚 礼 的 地 方 ，对
印 度 游 客 的 吸 引 力 越 来
越 大 。 除 了 仅 与 家 人 和
最 亲 密 的 朋 友 举 行 亲 密
的 婚 宴 外 ，一 些 印 度 新
人 坦 言 ，巴 厘 岛 的 吸 引
力 不 仅 在 于 它 的 风 景 和
文 化 ，而 且 最 重 要 的 是
在 巴 厘 岛 结 婚 对 他 们 来
说 更 便 宜 。 尽 管 不 得 不
费 心 准 备 航 班 和 婚 礼 地
点 ，但 是 ，在 巴 厘 岛 结 婚
对 印 度 公 民 来 说 是 一 种
经 济 的 选 择 ，而 不 是 在
他 们 的 国 家 准 备 一 场 多
达 5000 人 的 婚 宴 。 印 度
公 民 在 2023 年 期 间 对 巴
厘 岛 的 访 问 量 仅 次 于 澳
大利亚游客。

善 迪 亚 卡 指 出 ，政 府
目 前 正 在 开 发 的 超 级 优
先 旅 游 目 的 地 ，可 以 为
希 望 在 我 国 举 行 婚 礼 的
外 国 人 提 供 更 多 选 择 ，

尤 其 对 印 度 公 民 而 言 。
对 于 选 择 在 我 国 结 婚 的
印 度 游 客 来 说 ，北 苏 门
答 腊 的 多 巴 湖 可 能 是 一
个 有 吸 引 力 的 选 择 。 我
认 为 ，这 是 一 个 关 键 时
刻 ，我 们 不 仅 在 巴 厘 岛 ，
而 且 ，在 离 印 度 更 近 的
多 巴 湖 开 发 新 的 旅 游 目
的 地 。 这 表 明 与 印 度 的
旅 游 合 作 潜 力 越 来 越
大 ，因 此 从 印 度 到 我 国
各 个 旅 游 目 的 地 的 直 飞
航班可以继续增长。

善 迪 亚 卡 还 表 示 ，来
自 印 度 的 编 程 和 计 算 机
专 家 ，也 为 我 国 的 创 意
经 济 部 门 带 来 了 益 处 ，
特 别 是 在 数 字 经 济 部
门 。 因 此 ，我 国 与 印 度
之 间 的 经 济 联 系 可 以 更
加 紧 密 。 这 是 我 们 共 同
努 力 的 结 果 ，在 创 意 经
济 与 旅 游 领 域 建 立 更 紧
密 、更 高 质 量 和 更 可 持
续的合作。

（亮剑）

善迪亚卡：
越来越多印度游客喜欢在巴厘举行婚礼

在巴厘举行婚礼在巴厘举行婚礼

【本报讯】来自世界各
地 的 多 位 知 名 演 讲 者 将
于 2024 年 5 月 1 日 至 3
日在巴厘岛努沙杜瓦举行
的 2024 亚 太 媒 体 论 坛
（APMF）上齐聚一堂，分享
有关广告、媒体、营销和传
播行业适应战略和创新的
经验和知识。

以《发挥你的才能》为主
题，演讲者将鼓励参与者发
挥潜力，在各自行业中发挥
领导作用并创造新的突破。

将 出 席 APMF 2024 的
世 界 级 演 讲 者 包 括
Hakuhodo 公司的首席创意
官 兼 Hakuhodo Kettle 创 始
人 木 村 健 太 郎 (Kentaro
Kimura)，以及 APAC Market-
ing Solutions、抖音 SEA 全球
业务营销主管安妮（ Anny
Havercroft ）和 埃 森 哲 董 事
总 经 理 兼 AI 负 责 人 布 迪
约诺（ Budiono）。

第 十 届 2024 APMF 的
主题和演讲者的选择是对

行业动态的回应。随着技
术的发展和竞争的加剧，
消费者对品牌的期望越来
越高。他们期望更快、个
性化和交互式服务。

生成式人工智能也正
在成为一股新生力量，在
日常生活中越来越有影响
力。如果品牌将人的力量
和技术结合起来，以应对
行业挑战和消费者需求，
将会是怎样？

在 2024 APMF 大会上，
木村健太郎将讨论品牌如
何通过结合人类创造力和
机器人工智能来应对行业
挑战和消费者需求。

与 此 一 致 ，安 妮 将 回
顾 品 牌 面 临 的 机 遇 和 挑
战，以及为提高消费者参
与度和销售转化率而采取
的 创 新 策 略 。 Anny 还 将
分享品牌如何利用技术创
建有效的活动并吸引消费
者注意力的技巧。

同 时 ，布 迪 约 诺 将 讨

论最新趋势与品牌如何适
应以保持相关性之间的关
系，人工智能在商业和劳
动力中的作用，以及品牌
如何适应整合人工智能技
术以更深入地了解消费者
的需求和偏好。

2024 APMF 不仅有世界
级演讲者参加会议，还将提

供 APMF 实验室，为参与者
提供通过案例研究直接向
专家和从业者学习的机会。

APMF 主 席 安 迪（Andi
Sadha）解 释 道 ，在 APMF
上，参与者可以直接与行
业领导者互动，建立联系，
并直接从专家那里加深对
品牌发展的理解。（亮剑）

【本 报 讯】一 段 最 近
发 生 在 通 勤 列 车 上 的 性
骚 扰 视 频 在 社 交 媒 体 上
迅速传播，引起了公众的
广 泛 关 注 。 在 这 段 令 人
不安的视频中，一名女乘
客 勇 敢 斥 责 一 名 男 子 对
她 进 行 了 不 当 的 身 体 接
触。

据 报 道 ，这 起 事 件 发
生于 4 月 3 日晚上，当时，
通 勤 列 车 正 从 雅 加 达
Sudirman 车站开往茂物车
站，车厢内非常拥挤。视
频中看到，这名女性愤怒
质问穿着黑色 T 恤的戴帽
男 子 斥 责 对 其 进 行 不 适
当 行 为 。 周 围 的 乘 客 也
对 此 名 变 态 男 子 表 示 愤
慨 ，并 要 求 将 他 赶 出 列
车 。 随 后 ，该 男 子 在

Manggarai 车站遭治安人员
扣留。

事 后 ，CommuterLine 社
交 媒 体 管 理 员 发 布 声 明
对受害者表示歉意，并强
调 公 司 对 任 何 形 式 的 性
骚 扰 行 为 零 容 忍 。 声 明
中还提到，治安人员已经
对嫌疑人进行了处理，并
承 诺 将 继 续 努 力 提 高 监
管，以确保所有乘客的安
全和舒适。

KCI 通 勤 列 车 公 司 公
关 主 任 礼 萨·阿 兰（Reza
Arlan）表 示 ，假 如 该 男 子
再次犯案，公司将毫不犹
豫 地 向 当 局 举 报 。 并 呼
吁 乘 客 在 遇 到 任 何 违 反
道德的行为时，应立即向
相 关 工 作 人 员 和 警 方 报
告。（存墨）

通勤列车性骚扰视频引发
社媒关注肇事者已被捕

亚太媒体论坛邀请
世界级演讲者应对行业挑战
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